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FEDERAZIONE ITALIANA SPORT EQUESTRI

VERBALE DEL CONSIGLIO FEDERALE

DEL GIORNO 4 SETTEMBRE 2O]-7

Il 4 settembre 2017, alle ore L1,00,
terra - del Palazzo delle Federazioni
riunito il Consiglìo Federale (d'ora jn

- Federazione Italiana Sport Equestri
seguente

presso la Sala Consjgl'io - pìano

in Viale fiziano, 74 - Roma, s'i è

avanti il Consigljo) della F.I.S.E.
, per djscutere e deljberare sul

ordjne del gìorno
1) Comunicazjoni Presidente
2) Approvazjone verbalj riunioni precedentì del L0 e 24 luglìo 2OL7

3) Attività Sportive
4) Attività gestionalj e amminjstratjve
5) Varie ed eventuali

Rjsultano presentj alla riunione jl Presidente Marco dj Paola, il Vice
Presidente Vicario Gìuseppe Bicocchj, jl Vjce Presidente Alvaro Casatì
presente fjno alle ore 18:00, i Consiglìeri Ettore Artioli, Vincenzo Gi91i,
Michele Mosca, Eleonora Di G'iuseppe, Grazia Rebagìiati Basano, il
Consigliere in rappresentanza dei Cavalieri Proprietari Luca D'Oria,
presente fino alle ore 18:30 e jl Consigfiere in rappresentanza dei Tecnici
Stefano Busi. Per il Colleg'io dei Revisorj dej Conti (d'ora in avantj il
Colìeg'io) sono presentj jl Presjdente Ezio Algarotti e i Revjsori Enrico
Gallo e Gerardo Longobardì, quest'ultimo presente dalle ore 1-1.00 alle ore
L2.30. Sono jnoltre presentì, in qualità di ìnvitatj, Francesco Verg'ine,
Presi dente del Consi gl ì o dei Presi denti Regì onal ì e Mj rel I a Bi anconi
Ponti, Vice Presjdente del Consiglìo dei Presidentj Regionalì, presenti
fi no al I e ore 20:15 .

Assente il Consiglìere ìn rappresentanza dei Cavaljeri Giuseppe D'Onofrio.
Il comp'ito della verbalizzazione vjene assunto, come prevìsto dallo
Statuto, dal Segretario Cenerale Simone Perillo assjstjto dalla
Responsabile della segreteria di presjdenza, Alessandra Raponì.
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Il Presidente Marco Di Paola apre la seduta rjvolgendo un cordiale
benvenuto ai present'i .

f lavori injzjano con 1'approvazjone all'unanimità dei verbali delle
riunionj di consjgl'io Federale del 10 e del 24 1ug1io 20t7.
Il Presidente invita ad intervenire jl Dott. Gaetano Manti, convocato per
presentare al Consjglio Federale una proposta riguardante jl Pjano di
Comunjcazione della FISE, allo scopo di indjcare e proporre soluzjonj
capacì di attjvare una più effjcjente ed efficace comunicazione per una

struttura complessa come la FISE.

Il Presidente Marco Dj Paola porta all'attenzione del Consiglio Federale
la possìbilità di usufrujre dj una sezjone dedicata all'jnterno del sito
della Gazzetta dello Sport al fine di far acqujsire al mondo equestre una

magg'iore vjsjbiljtà. Altre Federazioni quafi Golf e ludo hanno già aderito.
Il Consiglio apprezza'l'opportunità e si riserva di valutare nel merito
una specifjca proposta.

Il Consiglìere Michele Mosca intervjene chiedendo a Caetano Manti una

analjsi complessiva degli investimenti da fare per market'ing e stampa ed

un'-ipotesì di bilancio prevent'ivo per la "Voce Equestre".
Nella sua esposizione Caetano Manti invita a valutare un'jdonea dotazjone
di rjsorse coerente alle aspettatìve ed alle esigenze dj una struttura
complessa e artjcolata come la FISE"

f Consigfierì Michele Mosca ed Eleonora Di Ciuseppe chjedono a Gaetano

Manti dj produrre "una ljsta del'ìa spesa" che preveda tutte le vocj di un

poss'ib'i1e budget ottjmale relativo alla comunicazione, comprese quelle del
sito federale, al fine di consentjre poi al C.F. di valutare con maggìor
cogn'izione come e qualì rjsorse il bilancio consentirà dj destjnare a talj
atti vi tà.
Il Marco Di Paola jnterviene elencando alcune possib'i1ì strade da seguire:
1) magazine FlSE/settore onlìne, con una spesa prev'ista per il primo anno
'intorno agli € 8.000,00;
2) creazione di pag'ine facebook dedjcate alle sjngo'ìe discjplìne, le quaìì
contengano comunicazionj di settore;
3) potenz'i amento del I e col I aboraz j oni con ri vi ste spec'if i che come ad

esempìo Poniamo.

Il Presidente inoltre sottolinea I'esjgenza d'i raggiungere una corporate
i denti ty medj ante una omogene'i tà e uni formi tà nel I o sti I e e
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nel l ''impostaz'ione dei Si ti de j Comi tati Reg'ional ì , e di ogni forma di
comunicazione che impegnerà Fjse nelle molteplic'i discjpl'ine, terrjtori e

atti vi tà.
Ringraz'iato il sjg. Mantj, il Presidente Dj Paola procede quìndi ad

esaminare il tema delle problematiche che già emergono con riferimento
alla dìgìtalizzazione del Modello 4 per il trasporto degli equid'i . Pur

nella comp'lessità di una tematica jn vja di defjnizione e ausp'icabilmente
in evoluzione, condivide con il Consigì'io Federale la necessjtà di
pred'isporre una comunicazione attenta, r'ivolta a tutti glj interessati
prevedendo un coordinamento capace di fornjre ai tesserati interpretazjonj
condivise e coererìti su tutto il territorio.
Si procede qu'indi all'esame dettagljato delle delibere d'urgenza assunte
dal Presjdente con i poteri del Consjgììo, tutte ratificate all'unanjmità,
come riportato nell'elenco allegato delle deljbere che forma parte
'integrante del presente verbale. Al rìguardo prendono la parola il
Presjdente del Collegio dej Revjsorj dei Conti, Dott. Ezio Algarotti, ed

ì1 Componente del Collegio, dott. Enrico Gallo, evìdenziando I'opportun'ità
dj programmazione da parte degli uffici federalj che consentano di non

richiedere I'intervento del Presidente federale attraverso deliberazione
d ' u rgenza.

In merito alla predìsposizione delle proposte di delibere emerge la
necessjtà di una magg'iore attenzione da parte deglì ufficj ad alcune
specìfiche notazioni di seguito indicate.
In part'icol are, 'i1 Consi gl i o Federal e raccomanda che nel predì sporre I e

del i bere si espl i ci tj no attenzj oni e veri fj che sj nora agì'i atti
endoprocedjmental i :

ogni qual vol ta si i nseri scono nomj natjvj dj tesserati i n del i bere per

nomjne, contributj, r'imborsì, ecc. è opportuno che si inserjscano il numero

dj tessera Fìse, e la djchiarazjone che lo stesso è regolarmente tesserato
per I'anno in corso;
analogamente ci si dovrà comportare laddove la delibera riguard'i enti
affjliati o aggregati, indjcando jl numero di affjliazjone e verifjcando
I a rego'lar j tà del I a pos'izì one;

che le deljbere che prevedano spese per rjmborsi, 'iscrizioni, spese di
viaggio, albergo, ecc, dettagiino sempre jl numero dj atletj o tecnici o

accompagnatori 'interessat'i , e - quando gìà jdentificati - j nominativi;

O
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Oche le deljbere tengano in consjderazione le dispon'ibilità esistenti nel

bjlancio prevent'ivo per la regolare e ìndìspensabile attestazjone
dell ''impegno dì spesa, che dovrà sempre essere esplicitata;
che le delibere che ipotizzino spese per somme non dìspon'ibilì jn bilancio
preventivo, dovranno essere proposte espl'icjtando che: "la stessa è

condizionata, €d avrà valore vincolante di spesa solo dopo che sia
approvata nota di varjazione di bjlancjo preventivo". Se le spese vengono

prevìste per I'anno successjvo che: "la stessa è condizionata, ed avrà
valore vincolante di spesa solo dopo che sia approvato jl bilancio
preventivo del I 'anno successivo". Tal j del i bere dovranno quì ndì contenere
espressa dichiarazione che: "detta delibera ha esclusivamente valore dj
jndirizzo e il correlato vincolo, con ìmpegno d-i spesa, sarà assunto con

ulteriore delibera se e quando la necessaria variazjone di bjlancjo, ((o
jl bilancjo preventjvo dell'anno di riferimento)) sarà approvato";
che le deljbere che NON comportino spesa, espressamente dichiarjno, in
calce alla parte "DELTBERA": "la presente deljbera non comporta spese";
che prima della definjzjone della delibera con proposizione al Presidente
per I'inserjmento all'0.d.C., la stessa sja condivisa dall'Ufficjo
proponente con i I Consi g1 i ere referente per I a probl ematj ca, quando

i ndi vi duato.

Il Consigl'iere Ettore Artjoli evidenzia jn merito jl percorso effettuato
dall'attuale Cons'iglio Federale, sottolineando come negf i ultjmi mesi il
numero delle delibere Presidenzjali sja notevolmente diminujto rispetto
all'inizio del mandato.

Il Presidente, successivamente, sottopone all'attenzione del Consigl'io 1a

1" nota di variazione al preventìvo economico 20L7, dando la paroìa al
Collegio, il quale dopo ampia discussjone esprìme parere favorevole.
I lavori sj interrompono alle 14:00 per una breve pausa, e riprendono alle
ore 14:30.

Il Consigl'io Federale prosegue con I'jntervento dei responsabilì della
società Lyoness Europe Ac, Luca campagnaro e Luca Verga, -invìtatì a

presentare al Consiglìo Federale una proposta dj accordo. La Società
Lyoness Europe AG gestìsce una shopping communìty e, attraverso la
collaborazione tra F.r.s.E. e Lyoness Europe AG, verrebbe data agì-i
affjljati la possibjlità di ottenere alcuni vantaggi acqu'istando prodottì
o servizj da ìmprese convenzionate. Al termine di una dettagliata analisj,
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i I Pres j dente Marco Di Paol a, 'incarì ca I 'Avv. Francesco Verg'ine di
approfondj re I 'argomento.

Termjnata la presentazione della Lyoness Europe AG, jl Presidente pone

all'attenzione del Consiglìo Federale 1a questìone relativa ai contratti
dei tecnjci federali. Tali contratti hanno tuttj una scadenza prevista per
jl mese di dicembre. Parte dj essj prevede un tacito rinnovo dj anno in
anno pe r I a du rata del quad rì enni o ol 'imp'i co . Si rende quì nd'i necessari o ,

entro la fine dj ottobre, un esame complessivo delle responsabiljtà
affidate e del lavoro svo'lto, al fjne di poter valutare con maggìore

attenzi one I e sì ngol e posì zioni .

Interviene jl Consiglìere Mjchele Mosca evidenziando la necessità di
predì sporre dej contratti i I cui corri spetti vo abbi a una magg'i or
rispondenza a quantità e continujtà dj prestazioni effettuate ricorrendo
meno a crjteri forfettari, con I'indicazione dj un importo massjmo annuo

che potrà eventualmente anche cojncidere con jl corrjspettivo prev'isto jn
ciascun contratto jn essere. Il Consiglio apprezza e si rjserva dj megl-io

valutare come nel concreto tali soluzioni siano appl'icabili.
Sj procede qu'ind'i all'esame delle memorje così come riportate nell'elenco
allegato che forma parte integrante del presente verbale. Il Presidente
esaminata la memoria della Formazione, re'ìativa all'iniziativa dei lunedì
culturalì, espone la possibilità di renderla jtjnerante al fjne di
agevo'ìare I'adesione da parte d'i tutti gli utentj e dj off rj re un percorso

di cresc'ita, dj aggiornamento culturale rìguardante diversj temi, nonché

un arricchimento di conoscenze, un ausjlio al personale, un aggìornamento
culturale e un contributo formativo.
Vjene sottoposta all'attenzjone del Consigììo Federale la memoria del
Dipartimento Salto Ostacolj relatjva al Certjfjcato di prova. Al fjne di
una m'iglìor comprens'ione dj come l'ìpotesi proposta possa essere resa
operat'i va, i I Consi g1 i ere Ettore Arti ol i ri ti ene opportuno che j
proponenti elaborino un artjcolato completo di un poss'ibiìe regolamento,
che verrà redatto dal Vice Presidente Alvaro Casati e daj Consiglieri Luca

D'Oria e Cjuseppe D'Onofrjo.
Alle ore 1,7.00, vìene jntrodotto in Consiglìo Federale il Direttore
Sportì vo Francesco Gi rardi . Procedendo al I 'esame del I a memori a Sal to
Ostacoli - settore g'iovanjle - interviene il Vice Presidente Alvaro Casati,
jl quale propone la redazjone dj una programmazione di attività fino aj

cf)
O
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Camp'ionati Europei. Sj riflette sulle modalità per la m'iglìor
organìzzazione delle manifestazionj dj interesse federale, e su come
j nd j vi duare Comi tatj 0rgani zzatori, e quì nd'i I ocal j tà dove si svo'ìgeranno
tal i iniziative nel 2018, per affrontare al megl ì o I e esì genze

organìzzative, una equamente "raggìung'ibi1e" Iocal izzazione delIe varie
iniziative, e una djmensjone degfi ìmpìantì coerente alle sempre crescentj
aspettative ed esìgenze di qualjtà nell'organ-i zzazione per far fronte alle
molteplic'i esigenze dei cavaljeri partecipanti e loro accompagnatori e

fami gl ì e. Fi se di ramerà appena di spon'ib'il e e approvato dal c. F. i I
rego'lamento delle manifestazioni con date e caratteristìche, e sulla base

dj dìsponibilità pervenute dai C.0. sj orjenterà per I'assegnazione.
Nel corso della discussione viene invitata Roberta Schi rru a relazionare
jl Consiglìo sulle procedure relatjve alle manjfestazioni dj jnteresse
fede ral e .

Si passa quìndì ad esamjnare le delibere del D'ipartimento Dressage, prende

la parola il Consigliere Grazja Rebagl'iati Basano la quale evjdenzia
I'opportunità che i Dipartimenti condjvidano prevent'ivamente con il
Consjgf iere Federale referente la predìsposìzione delle relative deljbere.
Le ulteriori delibere presentate da Uffjcj e Dìpartjmenti, dopo lungo e

approfondito dibattito sui temj proposti, sono state approvate
all'unanimità, come da elenco allegato al presente verbale e che ne forma
parte ì ntegrante.
Non essendoci altro da trattare all'odierno Ordine del Ciorno, il
Presjdente, prima di chiudere il Consigìio Federale alle ore 21.00 comunica
che il 25 settembre 20L7 sarà convocata la Consulta e jl prossìmo 26

settembre 20L7 sarà convocato il consìglìo Federale a Roma.

il Segretario Generale Presi d

.f,
O

(dott.

ó

(avv coD Paol
,7
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OFEDERAZIONE ITALIANA SPORT EQUESTRI

Elenco delibe,re Consiglio Federale N.120 del 04/09/2017

FORMAZIONE

736 Ratifica Delibera Presidenziale n" 91 del 7tO8t2O17 riguardante: Rettifica Nomina Commissione E:sami
lstruttori Federali Regione: Voneto, Toscana, Sicilia

780 Nomina Tecnici Federali di Volteggio di 1'livello e Tecnici Federali di Volteggio di 2" livello Sessione
esami Regione Toscana - 6 t:ebbraio 2017

781 Gruppo di lavoro Regolamenf:o Formazione

782 Conferma Tutor progetto sviluppo Regione Sicilia UdG Dressage Sig. Massimo petaccia

783 Area Segreterie di Concorso - Programmazione Stage Base - 2Q121 Novembre 2017

784 Nomina lstruttori Federali 1' livello Esami Sardegna - Oristano 11 Luglio 2017

785 Nomina Operatore Tecnico di Equitazione di Campagna (OTEO) Sig. Emanuele Luca Massola

786 Autorizzazione Sessione Esami lstruttofi Federali Regione: Puglia, Piemonte, Emilia Romagna, Cerntro
Equestre Ranieri di Campello - pratoni del Vivaro

787 Area D d C, - Ratifica nomina Direitore di Campo 1'livello - Sessione Esami 9/10 gennaio 2017

788 Area Formazione - Incarico Dott.ssa Emanuela Mafrolla

789 Sessione di esame per passerggi di livello Giudici Salto ostacoli 9-10 Ottobre 2017 - ROMA

790 Corso di Formazione Stewaro Salto Ostacoli 6/7 Ottobre 2017, S.Giovanni in Marignano

791 Area D.d.C. - Ratifica reintegro qualifica Direttore di Campo 1" livello - Marco Grandolini

DRESSAGE

747 Campionati ltaliani Dressage Giovani Cavalli assegnazione di premi al palo

802 Assegnazione Finale Progetto Giovani di Dressage 2Q-22 otlobre 2017.

SALTO OSTACOLI

737 Ratifica delibera del Presiderrte n. 88 del 02,08.2017 - Pagamento iscrizioni squadra ai Campionati
Europei $eniores di Salto Oslacoli Goteborg 21-27 agosto 2017 -

738 Ratifica delibera del Presidente n. 86 del 01 .08.2017 - Nomina Sig. Piero Coata quale Tecnico di $upporto
del Selezionatoreffeam Manager Stefano Scaccabarozzi e del Tecnico federale Glorgio Nuti ai Carnpionati
Europei Giovanili di Samorin 2017

748 Contributi ai cavalieri comportenti le squadre partecipanti allo CS|OS. di Dublino e ai Campionati tiuropei
Seniores di Goteborg

7 49 Contributo di partecipazione ar Matias Alvaro per lo CSIOYR Hagen 14-18 giugno 2017

750 Nomina Marco Porro Capo E'quipe squadra italiana allo CSl05. di Calgari del 6-10 settembre 2017

751 Contributo €5.000 al Fondo di Solidarietà deil'A.N.l.E. Der t,anno 2017

752 Pagamento gettone di preserrza al Tecnico Giorgio Nuti per il CSI di Samorin 20-23 luglioZO17

FUNZIONAMENTO

734 lstituzione di una Commissione Giudicatrrce

739 Ratifica Delibera Presidenziale n g3 del OBlO8l2O17 riguardante la richiesta di una carta prepagata BNL
per il Direttore Sportivo delle discipline n

753 Acquisto di 2 computer per la segretena
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OFEDERAZIONE ITALIANA SPORT EQUESTRI

Elenco def iberre Consiglio Federale N.120 del0410gt2017

754 Acquisto di 2 mobili da parte del Comitato Regionale Toscana

755 ACCORDO Dl TRANSIZIONE TRA FOLLONICA EQUITANDO ASD, SISTEMA CAVALLO s.r r. e
FEDERAZIONE ITALIANA S PI331 EQUESTRI

756 DETERMINA A CONTMRRE PER AFFIDAMENTO INCARICO RECUPERO CREDITI

757 Contratti di collaborazione a carattere amministrativo-gestionale-Sig.ra Carlotta Blasi, Sig.ra Greta
Barbera e Sig Francesco Stolfi.

COMITATI REGIONALI

792 Ratifica contratto di sponsoriz:zazione tral Comitato Regionale FISE Lazio e la ditta Equality srl per€
500,00 + lVA,

793 Ratifica contratto di sponsoriz;zazione tra Comitato Regionale FISE Lazio e la ACME srl per € 600,00 + lVA.

794 Ratifica contratto di sponsoriz:zazione tra Comitato Regionale FISE Lazlo e la ditta Candjoti srl per€
600,00 + lVA.

795 Ratifica contratto di sponsorizrzazione tra Comitato Regionale FISE Lazio e la ditta Ri,Mos srl per€ 6t10,00
+ IVA

796 Ratifica contratto di sponsorizuazione tra Comitato Regionale FISE Lazio e la ditta FM ltalia Group srl per €
600,00 + tVA.

797 Ratifica contratto di sponsorizzazione tra Comitato Regionale FISE Friuli Venezia Giulia e la ditta
"Ristorante Adriatico', di Viltottra di Chions (pN) per € .l 

0,OOO,O0 compresa IVA

798 C.R. Friuli Venezia Giulia, C Fl. Emilia Romagna e C.R Abruzzo - Contratti di collaborazione a carattere
amministrativo-gestionale - Sigg.re Anastasia Presiren, Elena Zanini ed Elisa pagano e Lettera d,lncarico
- Sig Paolo Sinibaldi.

c.E.F.

758 Acquisto n 20 boxes per lmpi,anto Sportivo Pratoni del Vivaro - Rocca di Papa (RM)

759 Acquisto macchinari agrlcoli per lmpianto Sportivo Pratoni del Vivaro - Rocca di papa (RM)

760 CONCESSIONE Dl MACCHIN/qRlAGR|COL| lN COMODATO D'USO GMTUITO ALLA ACCADEMTA
CAPRILLI PER LE ATTIVITA't)EL COMPLESSO SPORTIVO PMTONI DEL VIVARO

WEG

799 Integrazione rimborsi spese Erirettori Sporiivi per trasferte in ltalia ed all'estero - anno 20j7

ATTACCHI

740 Ratifica delibera del Presidenile n.87 del 01lO8l2O17 riguardante: Incarico di Veterinario del Team rjott
Giacomo Botticini e del Capo Equipe Sig, Gabriele Panier suffat per I Campionati del Mondo pony 11i

Attacchi - Minden (GER) 15-2Cr AGOSTO 2017,

761 Pagamento soggiorno e rimborso spese pasti per Michele Della Pace Delegato FISE per gli Attacchi
Ponyadi 2017

762 campionati del lVrondo parigrie - Lipica (sLo) 20 - 24 settembre 2017

GRANDI EVENTI
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OFEDERAZIONE ITALIANA SPORT EQUESTRI

Efenco def ibere Consiglio Federale N,120 del04t0gt2017

741 Ratifica delibera del Presldente n, 94 - Organizzazione delle Ponyadi 2017. lmpegno di spesa prersunto
per la FISE € 8,000,00 IVA esr:lusa.

763 Consulenza alla realizzazioner degli stand presso Fieracavalli Verona 2017.

VOLTEGGIO

742 Ratifica Delibera Presidenziale n, 89 del O2lO8/2017 riguardante integrativo contributo viaggi Cavalli Ass.
La Fenice e Ass, C.l.M per Campionati Europei e Mondìali Ebreichsdorf

764 Corso aggiornamento Giudici Voltegg io 2017 18-1 9 ottobre C,l.Le Ginestre -Docente Sig.ra Gaby Eienz

765 Approvazione programma Campionati ltaliani Volteggto 2017 e nomina Gluria - Le cinestre llienate di
Magnago (Ml) ZO-22 ottobre !1017 -

766 Integrazione Delibera n.525 clel 2olool2o17 revisione generale Regolamenti Discipline FISE

PONY-GLUB

743 Ratifica Detibera del presiderrte N, 90 del O4/OBI2O17

EQUITAZIONE DI CAMPAGNA

767 Nomina llesponsabile Dipartimento Equitazione di Campagna Sig, Tiziano Bedonnr

DIPARTIMENTO ENDURANCE

768 Partecipazione della squadra italiana Junior/YR di Endurance ai Campionati Mondiali 22124 settenrbre
2017 aValeggio sul Mincio (Verona)
Oneredi spesa€16.880,00-rlEB.OO1 -cEB. 120OB 1.01.01,01,01 -1.01 01 .02.01 esercizio2OlT

POLO

800 Integrazione compenso Aless,andro Giachetti per l,anno 2017,
Onere di spesa € 2.000,00 CEB.O24 OB. j.O1 .02.02,01 esercizio 2017

801 Campionati Europei di polo 2018

DIPARTIMENTO RIABILITAZIONE EQUI=STRE

769 Evento ,,FlSE per TENNIS &FlìIENDS 2017,,

770 Approvazione Scheda Tecnic;r della Palente A Sport Integrati (A/Sl) - costo € 1O OO.

STAMPA, MARKETING E COMUNIGAZIONE

771 Determinazione compenso Alessandro Giachetti_

772 Deflnizione accordo intermediazione aziende cÍnesi.

773 Ratifica contratto con la società Echoes s.r l. per Ponyadi 2017 e Fieracavalli Verona 2017
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OFEDIEMZIONE ITALIANA SPORT EQUESTRI

Efenco delibere Gonsiglio Federale N,120 del04t09120j7

774 Ratifica contratto con la società Stivaleria Parlanti s.r.l. per Ponyadi 2017 eFieracavalli Verona 2012

775 Ratifica del contratto stipulato con la società Noctis S,p.A , relativo alla fornitura di materiale tecnico per le
tre squadre nazionali Junior, 'foung Rider e Senior del Reining.

776 Ratifica contratto con la società selleria Equipe srl per I'anno 2oi7t2o11

777 Ratifica del coniratto con la società Equitime per I'attività sportiva federale prevista dalle squadre nazionali
Endurance che parteciperanno all'evento'BRUSSELS EQUESTRIAN ENDURANCE MASTERS
EUROPEAN CHAMPIONSHIP"

778 Ratifica contratto con la società QBETECH per ponyadi 2017.

REINING

744 Ratifica Delibera del PRESIDI=NTE n. 84 del 2870712017 riguardanie: Contributo all'Accademia degli
Sport Equestri SSD A RL per l'organizzazione della manifestazione Maturity - Prefuturity - Futurity Tcrscano e
Campionato ltaliano a squadre j9-24 settembre2OlT.
Onere di spese € 5.000 CEB.02B OB 1.01 .O2.OZ 01 esercizio 2017

779 Pagamento sottosella gara srquadre Reining

SETTORE GIUDICI

735 Modifica Art.4.2.3 del Regolarnento Salto Ostacoli -Aggiornamento Delibera n"700 del z4l|7lZ.O17

INFORMATION TECHNOLOGY

745 Ratifica Deiibera Presidenziale n" 85 del 0110A12017 riguardante: Determina a contrarre per l'affidermento
tramite procedura negoziata del servizio di noleggio attrezzature informatiche e servizi collegati

GENERIGO

733 APPROVMIONE 1^ NOTA DIVARIAZIONE AL PREVENTIVO ECONOMICO2O|T

746 Riconoscimento ai fini sportivi delle Società e organismi similari alla F,l,S,E.
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